

Abstract

Während 72 Jahren ragte der Georgsturm des Basler Münsters einsam in den Himmel, bis im Jahr 1500 mit dem Martinsturm die vertraute Doppelturmfassade, das wohl wichtigste architektonische Wahrzeichen Basels, fertig gestellt werden konnte. Es war dem Münsterbaumeister Hans Nussdorf vorbehalten, den Turmaufbau zu entwerfen und zusammen mit den Angehörigen der Münsterbauhütte hochzuführen. Nussdorf starb 1503: Sein 500. Todesjahr bildet den Anlass, Wirken und Leben dieser Persönlichkeit in Basel zu vergegenwärtigen.